
COMPTE RENDU DE L’EVENEMENT

La DGFIP organisait mercredi une conférence à destination des élus (45 minutes pour le message de
la DG + 15 minutes de questions).
Hors membres de l’intersyndicale, une petite cinquantaine de personne constituait le public 
(NDLR : apparemment le discours convenu de la DGFIP et les éléments de langage n’ont pas attiré 
les foules !!!)

Voici en substance le discours de la DG qui y a été délivré :

Un environnement qui bouge et doit s’adapter notamment par rapport aux exigences des élus. 

Pas de lisibilité avec fermetures annuelles. 

Nouvelle méthode : moderniser et garantir la qualité de service, avec les élus, dans une concertation
approfondie qui va aboutir à de profondes modifications
Plus de proximité, besoin de relations humaines et de contact notamment dans le domaine fiscal : 
accueils de proximité en MFS ou en mairie.

1) plus de proximité et de présence
2) plus de conseils aux élus, pas suffisamment développé auj
3) démétropolisation

Stabilité après le NRP

Dissociation SGC et CDL pour plus de professionnalisme, plus de proximité, plus de conseil
SGC = concentration des activités d’une trésorerie mais le comptable reste tel qu’aujourd’hui

Une intervention de la Présidente de la Communauté de Communes du Haut Limousin en Marche 
(NDLR : ça ne s’invente pas…). Pour la DG c’est un exemple de conseil réussi (fusion de 3 EPCI 
en 1), Sauf que la Présidente n’a pas parlé du conseil…

Lors du quart d’heure de questions, un élu du centre Bretagne est intervenu sur la réalité du NRP 
quant aux SIP et SIE, sur le numérique. Il a insisté sur le fait qu’il n’a pas entendu le mot "public" 
dans le discours de la DG !

L’intersyndicale a posé 2 questions 

Puis un maire du Haut-Rhin  est intervenu avec le questionnement suivant : pourquoi détruire 1 
service qui fonctionne et qui est important pour les élus ? 

Réponse de la DG : le réseau DGFIP ne disparaît pas, il n’est pas fragilisé, bien au contraire, mais 
se modernise…

La langue de bois et le discours bien convenu loin des réalités a donc été servi une nouvelle fois par 
notre administration 

Mercredi en fin d’après-midi, le Défenseur des Droits (Jacques Toubon) est passé sur notre stand où
il s’est longuement entretenu avec les représentants FO DGFIP. 



Jeudi, notre DG, M. Fournel, a été invité par l’Intersyndicale a passé sur notre stand. Il a eu le 
courage de venir, mais il s’est fait alpaguer par des maires présents !

En résumé, la présence de l’intersyndicale nationale au Congrès des maires était nécessaire. 
L’accueil a été positif et la lutte contre le NRP continue et ne doit pas faiblir !


